

令和2年5月22日

金沢大学附属学校園 保護者の皆様へ

金沢大学長 山崎 光悦

金沢大学附属学校園 学校園再開について

保護者の皆様には感染拡大防止のための措置にご理解ご協力をいただき心より感謝申し上げます。

政府により「感染増加に対応する緊急事態宣言」が全国に出されさまざまな対応策がとられてきた結果、石川県においても一定の効果がみられ、対象から解除されました。それをうけて、5月15日（金）に附属学校園感染症対策委員会を開き、その後金沢大学危機対策本部会議で審議した結果、下記のとおり感染防止対策を徹底したうえで段階的に学校園を再開することを決定しましたので通知します。

記

学校園再開日 令和2年6月1日（月）

- ◆5月中に附属幼稚園 附属小学校 附属高等学校 附属特別支援学校は分散登校日を設定します。
- ◆学校園再開は各学校園に応じ時差を設ける等の分散登校とします。また感染防止対策は「新しい生活様式」を踏まえ各学校園から別途お知らせします。
- ◆夏季休業の期間を短縮して授業日（保育日）にあて学校園における指導を充実させます。
- ◆緊急事態措置の対象から外れても感染拡大のリスクがなくなるものではないため、各ご家庭でも引き続き感染症対策をお願いいたします。
- ◆6月1日（月）より学校園の再開を予定していますが、今後の状況により対応を変更する場合があります。

本件に係る問い合わせ先
附属学校事務係
TEL 076-226-2182